



BUBIKON KANN NUN TEILEN STATT WEGWERFEN

BUBIKON Beim Zentrum Sunnegarte steht neu ein gelber «**Madame Frigo**»-Kühlschrank, der dazu einlädt, überschüssige Lebensmittel zu teilen statt wegzuwerfen.

Mit öffentlichen Kühlschränken gegen Lebensmittelverschwendungen vorgehen: Das ist das Ziel des **Projekts «Madame Frigo»**. Die gelben Kühlschränke laden dazu ein, überschüssige, noch geniessbare Lebensmittel zu teilen oder mitzunehmen. An über 175 Orten

in der Schweiz gibt es bereits solche Kühlschränke - neu steht ein solcher auch in Bubikon, wie dem «Exclusiv» zu entnehmen ist. Der Kühlschrank ist beim Zentrum Sunnegarte an der Ecke Giessenstrasse 2 stationiert. Die Initiative wird von einem lokalen

ehrenamtlichen Team betreut und in Zusammenarbeit mit Foodsharing Zürcher Oberland umgesetzt. Weitere Madame-Frigo-Kühlschränke gibt es in Fällanden, Hinwil, Illnau-Effretikon, Laupen, Tann, Uster, Wald und Wetzikon. NOS

Regio / Rüti
8620 Wetzikon
044/ 933 34 34
<http://zueriost.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenmedien
Auflage: 10'781
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 5
Fläche: 22'630 mm²

Auftrag: 1084696
Themen-Nr.: 800022
Referenz:
e7792dce-de16-48fb-955e-aae8b91940a6
Ausschnitt Seite: 2/2



Schweizweit gibt es bereits mehr als 15 öffentliche Kühlchränke von «Madame Frigo». Symbolfoto: Marc Dahinden